
Intercity,  il  parlamentare
siracusano  incontra  Ad  di
Trenitalia:  “Migliorare  il
servizio”
Il vicepresidente della commissione Trasporti, il siracusano
Paolo Ficara (M5s), insieme alla parlamentare Antonella Papiro
e al sottosegretario Giancarlo Cancelleri, ha incontrato l’ad
di Trenitalia, Luigi Corradi. Al centro del cordiale momento
di confronto, in particolare, l’asset degli Intercity, oggetto
di  attenzione  in  questi  anni  da  parte  del  M5S,  poiché,
soprattutto  al  Sud  Italia,  rappresentano  ancora  oggi  un
servizio  strategico  ma  da  migliorare,  poiché  nell’ultimo
decennio pochissimi sono stati gli investimenti.
“Trenitalia ci ha confermato la strategicità degli Intercity
nella visione aziendale e di servizio”, dice al termine Paolo
Ficara. “Insieme all’alta velocità ed al trasporto regionale è
infatti il terzo pilastro portante del servizio. Alla luce di
questa posizione, abbiamo chiesto una maggiore valorizzazione
dell’offerta disponibile, puntando sulla qualità dei treni in
servizio.  Abbiamo  ricevuto  delle  rassicurazioni  non  di
facciata,  con  l’impegno  preciso  di  migliorare  la  lunga
percorrenza.  Ricordo,  a  proposito,  che  nel  Pnrr  abbiamo
inserito 200 milioni di euro per l’acquisto di nuovi treni
destinati al Mezzogiorno. Ci sono tante buone intenzioni che
adesso  vanno  tradotte  in  pratica.  E  proprio  per  questo
continueremo, con il sottosegretario Cancelleri, a seguire da
vicino queste vicende. D’altronde siamo in fase di revisione
del contratto di servizio con Trenitalia – ricorda Ficara – e
sappiamo  che  c’è  tanto  ancora  da  fare.  In  questi  3  anni
abbiamo lavorato per invertire il trend che ha sempre visto
attardato il servizio ferroviario del Sud Italia. E ora si
intravedono i primi frutti, in termini di un lento ma graduale
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miglioramento del servizio. Ad esempio, dopo anni di nulla,
abbiamo ottenuto nuovo materiale rotabile che arriverà anche
in Sicilia: quindi carrozze, treni nuovi e non ricondizionati.
La strada è quella giusta”.


